

Article paru dans le Courrier Cauchois du 27 avril 2018

Au Centre d'incendie et de secours

Passation de commandement

Vendredi dernier, la nouvelle Halle cauchoise est devenue une place d'armes pour accueillir la cérémonie de passation de commandement du Centre d'incendie et de secours de Grainville-la-Teinturière entre le commandant honoraire Philippe Barry, ancien chef de centre et l'adjutant-chef Yannick Simonou, nouveau chef de centre. Une cérémonie empreinte de grande solennité. Le colonel hors classe Jean-Yves Lagalle, directeur du Service Départemental d'Incendie et de Secours de la Seine-Maritime (SDIS 76) et le colonel Bleyon, chef du groupement Est étaient présents.

Ils ont procédé au cérémonial officiel très strict qui marque la valeur des traditions, la discipline du corps et la rigueur dans l'exécution des missions des sapeurs-pompiers. Roulement de tambour, salut du drapeau, chant la Marseillaise, revue des troupes et carrés, passation du drapeau... En présence de Jehan-Eric Winckler, sous-préfet de Dieppe, du député Xavier Batut, de Jean-Louis Chauvency, conseiller départemental, du commandant Tesnière, président de l'Union départementale des sapeurs-pompiers, le maire René Vimont puis André Gautier président du SDIS 76 ont félicité le capitaine Philippe Barry « pour sa bravoure et son dévouement de jour comme de nuit ».

39 années d'engagements volontaires

Sa carrière a débuté au centre de Grainville, le 1^{er} décembre 1977. Soit 39 années d'engagement volontaire tout en menant la profession de mécanicien en machines agricoles. Philippe Barry est devenu chef de corps en 1988, lieutenant en 2001, capitaine en 2005, commandant honoraire en

2016. « Vous avez connu notamment le transfert vers le nouveau centre de secours en 1992, les nombreuses et impressionnantes inondations de Grainville en 1995, 1999 et 2000 qui ont nécessité de longues nuits de pompage. Je voudrais vous remettre la médaille du Corps des sapeurs-pompiers, elle vous revient de droit et représente la gratitude du service pour l'ensemble de votre parcours exemplaire » a déclaré André Gautier. Puis, se tournant vers l'adjutant-chef Simonou, « C'est à vous qu'il revient de diriger les hommes et les femmes de ce centre et de mener à bien les missions qui vous incombent. Je souhaite souligner votre engagement volontaire, que vous menez parallèlement à une carrière d'adjoint technique à la direction des routes du département, de 25 ans dans ce même centre de Grainville. Je vous confie officiellement le Centre d'incendie et de secours de Grainville. Vos qualités, écoute, disponibilité, devraient vous aider dans votre mission de chef de centre » a également déclaré le président du SDIS 76. « Les épouses pleinement investies dans l'engagement de leur mari, font preuve de patience et de courage elles aussi. Le temps passé au centre et en intervention, c'est du temps en moins consacré à la famille. Vous avez dû vivre parfois des moments d'angoisse ».

En signe de remerciements, elles ont reçu un bouquet de fleurs. Le Centre de Grainville composé de dix-sept sapeurs-pompiers, trois femmes et quatorze hommes volontaires, dispose de six engins d'incendie et de secours armés. 102 sorties ont été réalisées en 2017. La cérémonie protocolaire suivie des allocutions officielles a été suivie d'un vin d'honneur très ensoleillé.



Les autorités lors des allocutions officielles. A gauche du maire, Philippe Barry, ancien chef de centre. A droite du sous-préfet de Dieppe, Yannick Simonou, nouveau chef de centre



Le commandant honoraire Philippe Barry, ancien chef de centre, transmet le drapeau du centre